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第 7回 輪島市子ども・子育て会議 議事録（要約） 
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委員 大畑 明久 
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事務局 古坂 一正 
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次   第 

１．開会 

２．議件 

（1）子ども・子育て支援新制度における利用者負担について 

（2）輪島市子ども・子育て支援事業計画（案）について 

３．その他 

４．閉会 



会議内容の要約 

 

議件１．子ども・子育て支援新制度における利用者負担について  

事務局からの説明 

●子ども・子育て支援新制度における利用者負担の変更点について説明。 

 

議件２．輪島市子ども・子育て支援事業計画（案）について 

事務局からの説明 

●輪島市子ども・子育て支援事業計画について説明。 

採決 

≪輪島市子ども・子育て支援事業計画≫（事務局案） 

●賛成多数で、事務局案が承認。 

委員からの意見 

●子育て短期支援事業を行っている施設は輪島市にはないが、近くではどこに施設があるの

か。 

→事務局回答 

穴水町に「あすなろ学園」がある。今まで利用実績はないが、ニーズ調査で潜在的なニー

ズがあることがわかったので、実際にあった場合は対応する。 

●ファミリー・サポート・センターについて、利用しようと思っても誰が来るかわからないので使

いづらい。このような方がサポート会員であるということを書いてもらえたら安心だと思う。 

 →事務局回答 

  顔が見えないといったことや、制度の周知について進めていきたい。 

●輪島病院の病後児保育がとても使いづらい。預かってもらえるのは普通の感冒だけで、2 日

間のみ。在宅保育サービスの利用がゼロなのも周知不足なのではないか。 

 →事務局回答 

病院は事前に登録が必要であるなど使いづらい状況である。保育ママも少ないため、もう

少し周知したり、使いやすくなればと思う。 

●放課後児童クラブについて、対象が 1年生から 6年生までに拡大するが、学年によって 1人

当たりの面積は増えるか。 

 →事務局回答 

  1人当たりの面積は第 5回輪島市子ども・子育て会議で国の基準通りという形になった。市

としても放課後児童クラブについて、運営基準や面積基準、職員の基準などを定めているの

で、基準に合った運営をしてもらえるよう運営者と協議していきたい。 

●実費徴収の補助は考えていないのか。 

 →事務局回答 

  今のところ実費徴収については検討していないが、保育料や利用者負担については低所



得者に対する配慮は行っている。 

●パブリックコメントの周知はホームページ上のみで行うのか。子育てにかかわっている人は

市のホームページをあまり見ないと思うが。 

→事務局回答 

 ホームページのほか、保育所の方にも連絡させていただけたらと思う。 


